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L’anno 2021, il giorno 14 del mese di SETTEMBRE alle ore 15.00 nei locali del Tribunale di Torre Annunziata, a 
seguito di regolare convocazione si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto la Presidenza dell’Avv. Luisa Liguoro, 
assistito dal Consigliere Segretario Avv. Rachele Palomba per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Pratiche istituzionali; 
2. Presa d’atto comunicazione Commissario Fondazione – delibera di indirizzo; 
3. Delibera acquisto computer per Ufficio Giudice di Pace di Gragnano; 
4. Criticità al Giudice di Pace di Torre Annunziata – verbale commissione GdP  – decisioni in merito; 
5. Approvazione bilancio ODM – delibera; 
6. Presa d’atto errore nella pubblicazione del Regolamento Generale COA in merito all’articolo 20 comma 9 nn.4 

e 6; 
7. Decisioni in merito alle richieste di sgravio degli iscritti – delibera; 
8. Relazione Consigliere Imbò su protocollo Enti accreditati percorso ex art. 175 c.p.; 
9. Congresso nazionale UCPI Roma 24/26 settembre  2021 partecipazione consiglieri – delibera; 
10. Nomina Direttore Scuola Forense – delibera; 
11. Acquisto n.ro 2000 contrassegni per sosta Avvocati – delibera; 
12. Comunicazioni Presidente, Vice Presidente, Segretario e Tesoriere; 
13. eventuali e varie. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 
X AVV. LUISA LIGUORO X AVV. RACHELE PALOMBA X AVV. FAUSTA A. CIRILLO 

 
I CONSIGLIERI AVVOCATI:  

 AVV. ROSARIO ALFANO X AVV. FRANCESCO PANE 
X AVV. ANNA BRANCACCIO X AVV. VINCENZO POLESE 
X AVV. ESTER DI MARTINO X AVV. ANTONINO RAFFONE 
X AVV. GIUSY DI NOLA X AVV. ANNA ROSANOVA 
X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. MARIO SABBIA 
X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 
X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GENNARO SOMMA 
X AVV. FRANCESCO MADDALONI X AVV. ANTONIO SUARATO 
X AVV. LIBORIO MENNELLA X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Il presidente comunica che il Consigliere Alfano ha giustificato la sua assenza 
 
Preliminarmente si approva all’unanimità il verbale delle sedute di Consiglio del 06/09/2021, con la seguente 
precisazione relativa al punto 6 secondo rigo ove si aggiunge :“si approva all’unanimità” -  
 
Sul punto I dell’odg: Pratiche istituzionali 
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati interessati; 
- sentito il Consigliere relatore; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
 
 

DELIBERA 
 
ISCRIZIONE REGISTRO  PRATICANTI AVVOCATI 
DI GIULIO CESARE MARIA (PROT. 2403/2021), AVERSA VINCENZO MARIA (PROT. 2407/2021), PEPE 
GIANLUCA (PROT. 2472/2021), ZAZO MARIA (PROT. 2480/2021), RUSSO ANTONIO (PROT. 2487/2021), 
MANNA MARIANNA (PROT. 2492/2021), BOTTIGLIERO ARIANNA (PROT. 2521/2021), DI SOMMA 
VALENTINA (PROT. 2524/2021) 
 
PASSAGGIO DA ELENCO TIROCINIO ANTICIPATO A REGISTRO PRATICANTI 
PELUSO ANTONIO (PROT. 2412/2021), OLIVIERO FEDERICA (PROT. 2476/2021) 
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ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
VITIELLO VALENTINA (PROT. 2405/2021) 
Per la richiesta di iscrizione di MATRONE GIUSEPPE si sospende l’iscrizione e si dispone  la sua convocazione per 
essere audito par chiarimenti 
 
PASSAGGIO DA ALBO ORDINARIO A ELENCO SPECIALE DEI PROFESSORI UNIVERSITARI 
AVV. BALSAMO FABIO (PROT. 2488/2021) 
 
CANCELLAZIONE  REGISTRO  PRATICANTI AVVOCATI 
DI MARTINO ANTONIETTA (PROT. 2408/2021), LAGHINI MARIAROSSELLA (PROT. 2478/2021),  
ESPOSITO NICOLA (PROT. 2484/2021) si cancella e richiesta di quelli mancanti. si invia al Consigliere tesoriere 
per la verifica dei pagamenti e la richiesta di quelli mancanti 
DE FAZIO LUCIA (PROT. 2491/2021) si cancella e si invia al Consigliere tesoriere per la verifica dei pagamenti e 
la richiesta di quelli mancanti. 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
ABAGNALE ANNA (PROT. 2523/2021) 
 
AUTORIZZAZIONE ALLA NOTIFICA IN PROPRIO DI ATTI  
AVV. ANTONIO ESPOSITO (PROT. 2474/2021), AVV. MARIA CONCETTA CARPINE (PROT. 2493/2021) 
 
PARERE DI CONGRUITA’  
SI RATIFICA L’ASSEGNAZIONE AL CONSIGLIERE MARIO SABBIA DELLE RICHIESTE: 
AVV. EMANUELE ALTERIO (PROT. 2404/2021), AVV. TERESA MERCURIO (PROT. 2411/2021); 
SI RATIFICA L’ASSEGNAZIONE AL CONSIGLIERE ANNA BRANCACCIO DELLA RICHIESTA: 
AVV. IZZO MARIA ROSARIA ANNA (PROT. 2413/2021) 
 
ASSEGNAZIONI RICHIESTE PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
REVOCHE DELIBERE PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 
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ESPOSTI DI DISCIPLINA 

  
 
 

 

  
 
 

 

  
 

  
 

  
 

 
 
ACCREDITAMENTI : 
 
IN MERITO ALLA RELAZIONE E CONTESTUALE RICHIESTA DI RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI 
DELL’AVV. GIUSEPPE SORRENTINO PROT. 1851/2021 IL COA, SENTITA LA RELAZIONE DEL 
CONSIGLIERE AVV. MARIA FORMISANO DELIBERA ASSOLTO L’OBBLIGO FORMATIVO PER IL 
TRIENNIO 2017/2019 
 

1. Sul punto 2  all'odg : Presa d’atto comunicazione Commissario Fondazione – delibera di indirizzo; 
Si mette ai voti la proposta di delibera di indirizzo che viene approvata a maggioranza con l’unico 
voto contrario della consigliera Brancaccio per le motivazione già espresse nel verbale scorso. 

2. Sul punto 3  all'odg, Delibera acquisto computer per Ufficio Giudice di Pace di Gragnano; 
Si delibera all’unanimità.  

3. Sul punto 4 all'odg : Criticità al Giudice di Pace di Torre Annunziata – verbale commissione GdP. 
La Consigliera Di Nola relazione sulle criticità del G.d.P. di Torre Annunziata così come da verbale 
della Commissione allegato agli atti. 
Prende la parola la Consigliera Rosanova che propone di valutare un incarico ad un 
amministrativista per depositare ATP / Procedimento di verificazione con il quale chiedere 
l’accertamento dello squilibrio tra il ruolo effettivo in carico all’Ufficio del Giudice di Pace e quello 
astrattamente previsto nelle attuali tabelle ministeriali. 
Prende la parola il Vice Presidente Raffone il quale propone la convocazione dell’Assemblea degli 
iscritti per deliberare lo stato di agitazione ed un eventuale sciopero. 
Prende la parola il Consigliere Mennella il quale propone di fare una denuncia dettagliata sulle 
carenze dell’ufficio alla Commissione Europea, al Presidente del Consiglio ed ai giornali. 
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All’unanimità il Consiglio decide in ogni caso di rinviare qualsiasi decisioni al prossimo Consiglio 
monotematico.  
Alle ore 17 l’avv. Mennella si allontana. 

4. Sul punto 5 all'odg: Approvazione bilancio ODM  
Si approva con l’astensione del Presidente Liguoro, Vicepresidente Raffone, Segretario Palomba, e 
Consigliere Rosanova, in quanto facenti parti del CDA e della Consigliera Brancaccio, la quale 
specifica che la sua astensione è motivata dal fatto che,  pur avendo richiesto la documentazione in 
merito al bilancio all’ufficio di segreteria dell’ODM,  non ha ricevuto ancora risposta. 

5. Sul punto 6. all'odg: Il Presidente comunica di avere verificato un errore nel Regolamento Generale 
pubblicato sul sito ove vi sono due modifiche in merito all’articolo 20 comma 9 nn.4 e 6 non oggetto 
di apposita delibera di approvazione. Pertanto la stessa procederà a pubblicare il Regolamento 
Generale COA debitamente corretto  ed allineato alla delibera.  

6. Sul punto 7. all'odg: Decisioni in merito alle richieste di sgravio degli iscritti.   
Si approva all’unanimità la delibera allegata. 

7. Sul punto 8. all'odg: Il Consigliere Imbò relazione in merito al protocollo sugli Enti accreditati ai fini 
del percorso ex art. 165 c.p. Il Presidente ringrazia per il lavoro svolto e delega il Consigliere Imbò a 
partecipare ad una riunione in cui verranno convocate tutte le parti interessate e che si terrà 
Giovedì 16/9 presso la Presidenza del Tribunale. 

8. Sul punto 9. all'odg: Congresso nazionale UCPI Roma 24/26 settembre 2021 partecipazione 
consiglieri  
L’avv. Formisano e l’avv. Somma danno la loro disponibilità a partecipare al Congresso Nazionale, e 
si chiede ai colleghi che intendono partecipare di comunicarlo entro tre giorni. Le spese di 
partecipazione, come è d’uopo, saranno a carico del Consiglio.  

9. Sul punto 10. all'odg: Nomina Direttore Scuola Forense. Il Vice Presidente Raffone propone di 
nominare la Cosnsigliera Formisano da sempre anima della Scuola. 
Il Consiglio all’unanimità nomina per acclamazione il Consigliere Maria Rita Formisano, quale 
direttrice della scuola forense. Il Consiglio si premurerà di ringraziare l’avv. Balsamo per il ruolo 
svolto come direttore della scuola fino ad ora riservandosi di riconoscere allo stesso una carica 
onorifica. 

10. Sul punto 11. all'odg: Acquisto n ro 2000 contrassegni per sosta Avvocati . 
Si delibera all’unanimità, l’acquisto per la somma di € 250,00= oltre IVA. 
  

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
L’Avis chiede al COA di indicare tre nominativi di colleghi disposti gratuitamente a ricoprire il ruolo di membro del 
loro Collegio dei Probiviri, si decide all’unanimità di nominare i Consiglieri Suarato, Visco e Polese.  
 
 
Il che è verbale alle ore 17,30 
 
       Il Consigliere Segretario                                   Il Presidente 
        Avv. Rachele Palomba          Avv. Luisa Liguoro 




